(参考) 2024 年度中間報告

◆会報第24号到着遅延

駒木会報第24号を制作・発行したものの、配送トラブルが発生し総会前に印刷版の会報をお届けすることができませんでした。皆様にご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。

なお、Web サイトには掲載されております。

会報に代わり、時間的に配送の間に合う一部の会員宛に、はがきでホームカミング・デー開催のお知らせを送付いたしま した。

今後は原因や対策の検討を行い、再発防止に取り組んでまいります。

◆ホームカミング・デーの開催

2024年11月3日にホームカミング・デーを開催します。今回は5年ぶりに交流パーティーを開催します。また、第25回駒木会総会については現地会場とオンラインのハイブリッドで開催します。

◆能登半島地震義援金

1月1日に発生した能登半島地震に関して、義援金10万円の寄付を行いました。

比較的大学に近い(学生の出身が多い)地域で、大きな災害が発生したため、今回の寄付を行うこととなりました。 なお、義援金の寄付先については、広く被災者支援を実施している日本赤十字社宛となりました。

◆事務局長の交代

駒木会事務局長について、2024 年 7 月 20 日付で宮崎 顕嗣氏 (第 7 期 マス・コミュニケーション学科) に交代しました。

会則第26条2に基づき、会長の指名後、理事会にて承認されました。